



En Ambiente

Dona Provident una serie de apoyos alimentarios

Publicado por
Juan Carlos Machorro
14 junio 2019

Con el fin de destacar la importancia de llevar una alimentación saludable y combatir la desnutrición de familias que padecen inseguridad alimentaria, Provident, empresa líder en préstamos personales a domicilio en México, y el Banco de Alimentos de Mérida (BAMAC), elaboraron y entregaron paquetes nutricionales en diversas comunidades del estado. De acuerdo con datos del Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (Coneval), en México 24.6 millones de personas presentan inseguridad alimentaria, lo que equivale al 20.1% de la población, del cual el 21.7% corresponde a niños menores de 5 años.

Provident, a través de su programa de Responsabilidad Social Corporativa “Juntos Cuidamos” y su segunda edición del Mes Internacional del Voluntariado, busca contribuir al bienestar de las comunidades en las que opera al donar alimentos a personas que viven en extrema pobreza en localidades de marginación aledañas a Mérida.

Adicional a esta actividad, los voluntarios de Provident participaron en el mejoramiento de diversas áreas de las nuevas instalaciones del BAMAC, que requerían pintura.

“A través de estas iniciativas refrendamos nuestro compromiso con las comunidades en México, ayudando a mejorar las condiciones de vida de la población y reforzando la importancia de una buena alimentación para el desarrollo de las personas”, destacó, Alejandro Martí Bolaños, Director de Asuntos Corporativos de Provident México.

El Mes Internacional del Voluntariado es una iniciativa global que concentra todas las acciones de Responsabilidad Social Corporativa del Grupo International Personal Finance plc. (IPF), al cual pertenece Provident, y que busca fomentar la participación de sus colaboradores en apoyo a diversas causas sociales en todos los países en los que opera.

<https://www.miambiente.com.mx/en-ambiente/dona-provident-una-serie-de-apoyos-alimentarios/>